

Les nouveaux espaces publics inaugurés

Mardi, sous un chaud soleil matinal, le premier magistrat Michel Berthelot avait convié de nombreuses personnalités pour l'inauguration des nouveaux espaces publics achevés fin 2016 : le sénateur Jean-Pierre Sueur, la députée Marianne Dubois, la Région, la communauté de communes, le syndicat de Pays Beauce Gâtinais, le Département et les maires voisins.



VISITE. Chacun a découvert les réalisations effectuées, ici l'espace jeux aménagé pour les enfants.

Un million d'euros d'aménagements

Chacun a pu apprécier la qualité des travaux effectués : réalisation d'un rond-point entre la route départementale D 30 venant de Pithiviers et la

RD 138 qui traverse le bourg ; création d'un plateau surélevé au niveau de l'école jusqu'à la boulangerie, avec une zone limitée à 30 km/h ; une zone de jeux aménagée pour les enfants ; la création d'un parvis devant l'église ainsi que la pose d'un nouveau monument aux morts, la

plantation d'arbres et un nouvel aménagement paysager.

Le joli village de Chambon-la-Forêt a ainsi conservé son charme, tout en favorisant des commerces de proximité pour ses habitants. Après les discours des personnalités, tous ont été invités à déambu-

ler dans le village avec les commentaires de Michel Berthelot. Ils ont ainsi pu apprécier la qualité des réalisations effectuées.

Pour rappel, celles-ci ont été subventionnées à hauteur de 50 % par l'État, le Département et la Région, pour un coût total estimé à un million d'euros. ■